

Die offene Bühne der Friedrich-von-Bodelschwing-Schule 🎤 😄

Eine, wie wir finden, äußerst charmante neue Idee hat bei uns in der Schule Ende Februar ihre Premiere gefeiert - die „Offene Bühne“! Die Idee entstand auf Wunsch der Schülerinnen und Schüler über die Schülervertretung.

Alle unsere SuS wurden im Vorfeld animiert zu überlegen, welcher Star in ihnen steckt und wer davon etwas auf unserer Bühne aufführen möchte.

Bei der ersten Aufführung traten auf: ein Zauberer, eine Tänzerin, eine Trommelgruppe, eine Gedichtleserin, mehrere Sänger und Sängerinnen mit sogar selbst gedichteten Songs! Alles wahre, mutige Stars vor einem begeisterten Publikum!

Und nun sind schon alle voller Vorfreude auf die nächste „Offene Bühne“!

